

Bewerbung für Platz 4 der grünen Landesliste zur Bundestagswahl 2025

Liebe Freund*innen,

die Bundestagswahl im kommenden Jahr wird für uns Grüne eine besondere: Wir werben bei den Menschen um das Vertrauen, unser Land weiterhin in Regierungsverantwortung in die Zukunft führen zu dürfen.

Als Sprecher unserer Bürgerschaftsfraktion für Wirtschaft, Häfen und Europa verfolge ich das bundespolitische Geschehen sehr eng, denn der Bund schafft viele Rahmenbedingungen für unser politisches Handeln auf Landes- und Kommunalebene. Anders als vor vier Jahren werden uns die Wähler*innen nicht allein an unseren Ideen und Zielen messen, sondern auch an dem, was wir erreicht haben.

Das Entscheidende zuerst: Wir Grüne müssen uns nicht verstecken! Ausbauboom bei den Erneuerbaren Energien, Einführung des Deutschlandtickets, Fachkräfteeinwanderungsgesetz, Mindestlohn- und Bafög-Erhöhung, Chancenaufenthaltsgesetz, eine modernisierte Straßenverkehrsordnung und vieles mehr. Diese Erfolge müssen wir selbstbewusst vermitteln! Zugleich sollten wir zu notwendigen Kompromissen stehen, etwa im Falle der GEAS-Reform und des Sicherheitspakets. Und: Was auf unsere Kappe geht, sollten wir selbstkritisch benennen, ob Fehler in der Kommunikation oder in der Umsetzung - siehe „Heizungsgesetz“, siehe Kindergrundsicherung.

Wir müssen in aller Deutlichkeit vermitteln, dass Grüne einen positiven Unterschied machen für den weiteren Weg dieser Republik! Im sichtbaren Kontrast zu Retro-Merz und Gießkannen-Scholz, im scharfen Gegensatz zu Wagenknechts Putinphilie und dem demokratiezersetzenden Treiben der AfD.

Wie wird unser Staat effizienter? Gelingt uns eine Reform der Schuldenbremse? Steht Deutschland der Ukraine weiter zur Seite? Wie bleibt eine Gesellschaft im Umbruch solidarisch? Es geht um weitreichende Fragen. Ich möchte mich für uns in diese Debatten stürzen, stets sachlich, aber auch mit einer guten Portion Lust, sich demokratisch zu raufen!

Mit Bitte um Eure Unterstützung,
Emanuel



Lebenslauf

*1986 in Karl-Marx-Stadt

- 2005 Abitur
- 2005-2006 Zivildienst im Klinikum Chemnitz
- 2006-2013 Studium der Philosophie und Anglistik/Amerikanistik (B.A.) sowie Gesellschaftstheorie (M.A.) in Greifswald, Jena und Warwick (UK)
- 2014-2018 Wissenschaftlicher Mitarbeiter am SOCIUM der Universität Bremen
- 2019 Promotion zum Dr. phil. (Soziologie) an der Universität Hamburg

Ich bei Grün

- Mitglied seit 2018
- 2018-2019 Mitarbeiter im Bremer Europabüro von Helga Trüpel
- 2019-2023 Referent der Bürgerschaftsfraktion für die Bereiche Wirtschaft, Häfen und Europa
- Seit 2023 Mitglied der Bremischen Bürgerschaft, Sprecher für Wirtschaft, Häfen und Europa
- Mitglied in den LAGen Europa, Frieden & Internationales, Wirtschaft & Finanzen und Häfen & Schifffahrt

Ehrenamtliches Engagement

- Seit 2019 Mitglied der Europa-Union Bremen
- Seit 2020 Grüner Vertreter bei der Heinrich-Böll-Stiftung Bremen